
Ata da Décima Quinta Reunião Pública Ordinária da Câmara Municipal de 

Coronel Pacheco - MG, realizada no dia vinte de maio de dois mil e treze, às 

dezenove horas, no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida Neves”, 

“Sob a Proteção de Deus e em nome do Povo deste Município, iniciamos 

nossos trabalhos”. Presidente Helder Campos Camilo proferiu a chamada 

dos Senhores Vereadores Davis Cristian de Landa, Fagner Florêncio dos 

Santos, Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz da Silva, Luiz Carlos de 

Oliveira e Raimundo Salema Ribeiro. Presidente justificou a ausência dos 

Vereadores Felipe Fonseca Guerra e Leandro William de Abreu, para 

tratarem de assuntos municipais. Presidente convidou para compor a Mesa 

no lugar de Secretário em exercício o Vereador Geraldo José Bento de 

Carvalho. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário em exercício que 

fizesse a leitura das Atas anteriores, que após de lidas, colocadas em 

discussão e votação, foram aprovadas por unanimidade dos votos dos 

Senhores Vereadores. Presidente solicitou ao Secretário em exercício que 

fizesse a leitura de correspondências: Ofícios nºs 103/2013 e 104/2013 do 

Gabinete do Prefeito. Mensagens Nºs 107/2013 e 108/2013 do Poder 

Executivo de encaminhamento dos Projetos de Leis Nºs 738/2013 e 

739/2013. Presidente convidou para compor a Mesa as seguintes autoridades 

presentes: Excelentíssimo Senhor Antônio Lucas Pereira Neto - Vice-

Prefeito Municipal. Presidente passou-se para apresentação de Proposições: 

Poder Executivo apresentou Projeto de Lei Nº 738/2013 que “Institui no 

Município de Coronel Pacheco o tratamento diferenciado e favorecido às 

microempresas de pequeno porte de que trata a Lei Complementar Federal 

nº 123, de 14 de dezembro de 2006, e dá outras providências.”; Projeto de 

Lei Nº 739/2013 que “Dispõe sobre a aprovação do Plano Municipal de 

Saneamento e dá outras providências.” Vereadores Fagner Florêncio dos 

Santos, Felipe Fonseca Guerra, Helder Campos Camilo, Leandro William de 

Abreu e Luiz Carlos de Oliveira apresentaram Requerimento Nº 067/2013 - 

Que a Administração Municipal estude a viabilidade de Assistência com 

Plano de Saúde aos Servidores Públicos Municipais; Requerimento Nº 

068/2013 - Que seja tampado os buracos nos passeios na MG 353 em toda 

extensão do Bairro Santa Rita; Requerimento Nº 069/2013 - Que seja 

colocada barreira de proteção na Rodovia MG 353 nas proximidades da 

Escola Municipal Edgard Paiva Aguiar; Moção de Pesar  Nº 003/2013 Aos 

familiares da Senhora Arlete de Moura Pilate. Vereadores Davis Cristian de 

Landa, Geraldo José Bento de Carvalho, Jorge Luiz da Silva e Raimundo 

Salema Ribeiro apresentaram Requerimento Nº 070/2013 - Que a 

Administração Municipal faça abertura dos “JOGOS DE FÉRIAS” no mês 

de julho de 2013; Requerimento Nº 071/2013 - Que a Administração 

Municipal realize o Campeonato de Futebol de Campo no mês de setembro 

de 2013; Requerimento Nº 072/2013 - Que a Administração Municipal 

realize o Campeonato de Campo nas Categorias Sub-15 e Sub 17; 



Requerimento Nº 073/2013 - Que a Administração Municipal realize o 1º 

Campeonato de MotoCross; Moção de Parabenização Nº 024/2013 a Equipe 

Bressan; Moção de Parabenização Nº 025/2013 a Equipe da Embrapa; 

Moção de Parabenização Nº 026/2013 a TODAS DEMAIS EQUIPES. 

Vereadores apresentaram Moção de Parabenização Nº 027/2013 ao Doutor 

Paulo Sérgio Xavier Virtuoso - Delegado Regional da 1ª Delegacia Regional 

de Polícia Civil de Juiz de Fora - MG (MASP 457913-2); Moção de 

Parabenização Nº 028/2013 ao Sidney Freesz Júnior - Investigador de 

Polícia (MASP. 341286-3). Em seguida o Presidente passou para a Segunda 

Parte: Ordem do Dia: Apresentação, Discussão e Votação do Parecer de 

Redação Final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação favorável a 

Redação Final do Projeto de Resolução Nº 002/2013 que Dispõe sobre as 

Contas da Prefeitura Municipal de Coronel Pacheco, do exercício financeiro 

de 2005. Autoria da Comissão de Fiscalização Financeira e Orçamentária. 

Parecer e a Redação Final do Projeto de Resolução Nº 002/2013, foram 

aprovados por unanimidade dos votos dos Edis presentes. Apresentação, 

Discussão e Votação dos Pareceres das Comissões Permanentes da Casa aos 

Requerimentos N°s 060/2013, 061/2013, 062/2013, 063/2013, 064/2013, 

065/2013 e 066/2013 e Pedidos de Providências N°s 040/2013 e 041/2013, 

no qual foram aprovados em votação única por unanimidade dos votos dos 

Senhores Vereadores. Presidente solicitou que constassem em ata que todos 

os pareceres e proposições constantes da Ordem do Dia foram entregues aos 

Vereadores, antes das votações respectivas, mediante Termo de 

Recebimento. Presidente passou para a Terceira Parte: Grande Expediente 

declarando palavra livre aos Senhores Vereadores. Vereador Fagner 

Florêncio dos Santos manifestou saudações aos presentes e perguntou ao 

Vereador Davis se conseguiu uma resposta sobre o exame do filho do 

Senhor Evanir. Parabenizou o Prefeito Municipal pela colocação do guarda-

rei na Comunidade Jardins do Continente. Vereador Davis Cristian de Landa 

manifestou saudações aos presentes e agradeceu ao Prefeito Municipal pelo 

atendimento ao nosso Requerimento para implantação do Bairro de Lazer, 

aonde ocorreu o primeiro neste último final de semana no Bairro Santa Rita. 

Irá apresentar Moção de Parabenização ao Prefeito e funcionários que 

ajudaram neste evento. Vereador Geraldo José Bento de Carvalho 

manifestou saudações aos presentes. Comentou que ele e a Assessora 

Jurídica participaram num curso sobre Controle Interno realizado pela 

Planejar, foi proveitoso é preciso fazer algumas adequações para o 

cumprimento da transparência no setor público. Pediu que esta Casa 

encaminhasse dois Ofícios um ao Governador do Estado de Minas para que 

não feche o Aeroporto Regional da Zona da Mata e outro para o Prefeito 

Municipal intervenha nesta causa. Pediu orações pela saúde do nosso ex-

colega Edil Senhor Edson Kineipp. Parabenizou o trabalho que esta 

Administração Municipal vem fazendo para Coronel Pacheco. Finalizou 



ressaltando que o Exmo. Sr. Júlio Delgado - Deputado Federal irá incluir 

uma emenda individual no orçamento de 2013 ao Ministério da Saúde um 

valor de R$ 150.000, 00 (cento e cinquenta mil reais). Vereador Luiz Carlos 

de Oliveira manifestou saudações aos presentes. Comentou que recebeu 

outra reclamação na área da saúde. Aonde o Gerente de Saúde solicitou o 

carro da saúde para buscar uma paciente na Comunidade Jardins do 

Continente para ir ao ônibus do ACISPES, sendo que o mesmo passa em 

frente a casa desta paciente. Então demonstra mais uma vez falta de 

informação e gasto desnecessário com veículos públicos que poderia está 

atendendo uma emergência.  Irá apresentar para próxima Reunião um 

Requerimento com seguinte Pedido de Informação: Que a Administração 

Municipal encaminhe para a esta Egrégia Casa de Leis Relação de Gastos 

com Combustíveis, bem discriminados com os respectivos veículos, 

informando a placa de cada um deles, de mês a mês desde o início desta 

Gestão em 1 de janeiro de 2013 até a presente data de encaminhamento deste 

requerimento. Outro Requerimento é para que seja divulgadas as Contas 

Públicas do Município, visto que é clamor do povo, dever dos Vereadores 

fiscalizarem e de todo cidadão o direito a informação de como a 

Administração Municipal que vem administrando os recursos públicos 

municipais. Vereador Helder Campos Camilo manifestou saudações aos 

presentes e falou da importância da comunidade participar, prestigiar nossos 

trabalhos e principalmente dar sugestões para melhoria dos nossos trabalhos. 

Desejou a todos uma feliz semana. E, não havendo mais nada a tratar o 

Presidente declarou encerrada esta sessão. E, eu, Geraldo José Bento de 

Carvalho, Vereador, Secretário em exercício desta Reunião, lavrei a presente 

Ata que após de ser lida, e, aprovada vai assinada por mim, e, pelos demais 

Membros desta Mesa Diretora. Coronel Pacheco, 27 de maio de 2013. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


